

2021年 7月21日
石屋製菓株式会社

コミュニティFM 三角山放送局(株式会社らむれす)との 業務提携を開始 ～相互の強みを活かした地域振興の一助に向けて～

石屋製菓株式会社(本社:札幌市西区 代表取締役社長:石水 創)は、コミュニティFMラジオ「三角山放送局」を運営する株式会社らむれす(札幌市西区 代表取締役社長:杉澤洋輝)と業務提携契約を締結いたしました。

当社は企業理念「しあわせをつくるお菓子」のもと、長期ビジョン「100年先も北海道に愛される会社へ」を合言葉に地域のしあわせを見据えた企業活動をしております。

また、株式会社らむれすは、『いっしょに、ねっ!』をスローガンに、誰もがマイクの前で思いを伝えることができる放送局を目指し、地域に人に根差した活動を展開しています。

両社の企業活動の根本にある思想には共通点が多く、ともに地域のため、北海道のために何ができるか話し合いを深め、このたびの業務提携が実現しました。今後は地域活性化のための多角的な情報発信を協働で推進し、札幌市、北海道を拠点とした地域振興を図ってまいります。

お互いの強みを最大限に融合させることで、両社の企業価値を高め、地域の発展のために事業活動に邁進してまいります。

今後、具体的な活動として、地域振興コンテンツを共同開発して、地域情報のプラットフォーム事業を展開していくとともに、白い恋人パークを活用した札幌市西エリアでの地域振興、北海道コンサドーレ札幌情報など、SNSや動画コンテンツの制作を通じて相互のYouTubeチャンネルの有効活用をするなど、より多角的な情報発信をしていきます。

パンデミック、少子高齢社会、地域福祉など、多くの課題を抱える地域社会において、企業活動の役割も大きく変化しています。コミュニケーションの在り方も変容の過渡期であり、既存メディアSNSの利活用、ICTを駆使した包摂社会の実現は喫緊の課題といえます。両社は、こうした持続可能な社会、持続可能なコミュニティの醸成には、地域企業の連携を強固にし、多様な取り組みを実践していくことが必要であると考えております。

当社は「しあわせをつくるお菓子」の企業理念のもと、“100年先も、北海道に愛される会社へ”という長期ビジョンの達成に向け、持続可能な事業活動を通じて北海道に貢献してまいります。

【本件に関するお問い合わせ先】

石屋製菓株式会社 広報CSR課 担当：亀村、加藤

TEL:090-2693-1485、E-mail:t.kamemura@ishiya.co.jp、c.kato@ishiya.co.jp